FAY-AUX-LOGES

Land of Genesis enchante le public



Vendredi, à la salle polyvalente prêtée par la municipalité, quelque 300 personnes attendent le groupe Land of Genesis. Sous une salve d'applaudissements, le tribute band rassemblant cinq musiciens réunis par leur passion du groupe de rock britannique, Genesis, fait son entrée sur scène.

La symbiose entre les ar-

tistes et le public est immédiate. Au fil des minutes, l'époque de Genesis revit à travers ses titres les plus cultes. L'ambiance est à son comble et la salle est conquise.

Ce jeune groupe au talent exceptionnel a offert un grand moment. Land of Genesis donnait à Fayaux-Loges son troisième concert.

Ar

Dura collège cueilli tiale di profesi mières mières les qui venant cipaie derniè format l'acad Tours de l'acad Tours de l'acad l

Sensi les co

l'assura

L'obje sensibi collégie seignan santé f importa tences porter s

La ville